

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikumwarahmatullahiwabarakatuh

Alhamdulillah puji syukur Penulis bermunajat kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa sembari mengangkat tangan bermohon kiranya memberikan Taufiq, Hidayah, Rahmat dan Karunia-Nya serta kelapangan berpikir dan waktu, sehingga Penulis dapat menyusun dan menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Pengembangan Media Komik pada Materi Struktur dan Fungsi Organ pada Sistem Pencernaan untuk Kelas XI SMA/MA”.

Adapun tujuan dari skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan S1 Pada Program Studi Pendidikan Biologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Penulis dengan setulus hati mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Bapak Ibnu Hajar, S.Pd., M.P selaku pembimbing I dan Mellisa, S.Pd, M.P selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan dan arahan demi kesempurnaan penyelesaian skripsi ini.

Selama menyelesaikan skripsi ini Penulis memperoleh berbagai bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, Penulis ingin menyampaikan penghargaan, rasa hormat, terimakasih yang setulus-tulusnya kepada Bapak Prof. Dr. H. Syafrinaldi S.H, M.CL selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, M.Si, selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau Pekanbaru, Ibu Dr. Sri Amnah, M.Si selaku Wakil Dekan Bidang Akademik.

Ucapan terima kasih untuk Bapak dr. Desby Juananda, M.Sc selaku Validator ahli materi, Bapak Harry Setiawan, M.I.Kom sebagai Validator ahli media, Ibu Ernawati, S.Pd guru SMAN 10 Pekanbaru, Ibu Jusnelvi Elza, S.Pd guru SMAN 9 Pekanbaru, dan Ibu Dra. Nugraheni guru SMAN 7 Pekanbaru, yang telah memberi bantuan kepada Penulis dalam pelaksanaan penelitian pengembangan media pembelajaran ini.

Untuk keluarga tercinta terutama Ibunda tercinta Waridah, S.Pd SD dan Ayahanda tercinta Imam Hamami yang selalu memberikan semangat, kasih

sayang, perhatian, pengorbanan, kekuatan dan rangkaian doa yang tidak pernah putus dalam membesarkan dan mendidik Penulis hingga saat ini. Tiada upaya apapun yang dapat membalas apa yang telah diberikan oleh seluruh keluarga kepada Penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau. Kepada suami tercinta Edi Kurniawan dan anak ku Dzaky Kurniawan, kedua lelaki hebat yang selalu memberi motivasi, semangat, dukungan, doa, dan meluangkan waktu untuk ikut andil dalam proses penyusunan skripsi Penulis. Terima kasih untuk setiap doa dan dukungan yang selalu diberikan. Kepada adik-adik tersayang, Nur Rohmah Sofiani, Dimas Hidayat, Syifa Anggraini, Khoirul Wardi, terimakasih atas dukungan dan semangatnya.

Terakhir, terima kasih atas doa dari sahabat Selfi Rahmi, S.Pd, Syarifah Rinda Lestari, S.Pd, Cimi Yuldi Saputri, S.Pd, Riska Novitasari, S.Pd, Dwi Trisnaning Asri, S.Pd, Susi Fitria, S.Pd, dan seluruh kelas B angkatan 2012 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih juga kepada semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu atas dukungan dan bantuan yang tak henti-hentinya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penulisan skripsi ini. Semoga segala sesuatu yang diberikan dapat memberikan manfaat dan mendapat berkah dari Allah SWT.

Tentunya penulis masih memiliki banyak kekurangan atau kelemahan, baik dari segi isi maupun pandangan pengetahuan yang Penulis miliki. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala kritik dan saran yang bersifat membangun guna kesempurnaan dan kelanjutan skripsi ini dimasa yang akan datang serta semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak. Amin ya Rabbal Alamin.

Wassalamu'alaikumwarahmatullahiwabarakatuh

Pekanbaru, Oktober 2018

Penulis